



Cd. Victoria. Tamaulipas a 01 de abril del año 2022.

**La Comisión de Derechos Humanos del Estado de
Tamaulipas emite el siguiente:**

COMUNICADO

ADVIERTE CODHET SOBRE FALSOS DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS

Para conocimiento de la ciudadanía así como de las autoridades de los tres niveles de gobierno, respecto de los C.C. SILVESTRE MORENO BALCAZAR y JOSÉ EDUARDO GARCÍA CORTES, no pertenecen a ningún ORGANISMO PÚBLICO DE DERECHOS HUMANOS, lo anterior a fin de que no se dejen sorprender por FALSOS DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS, hacemos hincapié en que los servicios de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Tamaulipas y de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos son TOTALMENTE GRATUITOS.

Se informa que nuestro personal se encuentra debidamente identificado con sus credenciales que contienen nombre y logotipo de nuestra institución, mismo que se muestra en el presente.

La CODHET solicita la colaboración de los ciudadanos para que denuncien cualquier abuso de este tipo ante la autoridad correspondiente y estará atenta a la evolución de los hechos hasta su conclusión.

CODHET, ORGANISMO AUTÓNOMO www.codhet.org.mx